

---

# DÉCLARATION

Pour diffusion immédiate  
Le 26 février 2025

Bureau du premier ministre  
Ministère de l'Éducation  
et des Services à la petite enfance

## Déclaration ministérielle à l'occasion de la Journée du chandail rose

VICTORIA – Le premier ministre David Eby a fait la déclaration suivante pour marquer la Journée du chandail rose :

« Aujourd'hui, c'est la Journée du chandail rose, un jour où nous célébrons tous la gentillesse et où nous travaillons ensemble pour mettre fin à l'intimidation.

« En 2007, deux élèves d'une école néo-écossaise ont encouragé leurs camarades de classe à s'habiller en rose pour montrer leur soutien à un garçon que l'on taquinait parce qu'il portait un chandail rose. Cet acte de solidarité a inspiré la Journée du chandail rose, qui est célébrée chaque année le dernier mercredi de février, comme la Journée nationale contre l'intimidation.

« L'intimidation est encore beaucoup trop courante. Selon l'Enquête canadienne sur la santé des enfants et des jeunes (ECSEJ) de 2019, 71 % des jeunes Canadiens âgés de 12 à 17 ans ont été victimes d'au moins une forme d'intimidation au cours de l'année de référence précédente. Un jeune sur quatre a déclaré avoir été victime de cyberintimidation.

« Notre gouvernement s'engage à faire en sorte que chaque élève de chaque collectivité de la Colombie-Britannique se sente en sécurité et soutenu, à l'école et à la maison.

« Le programme Erase (pour « expect respect and a safe education ») vise à aider les élèves, les adultes et le personnel scolaire à bâtir des communautés scolaires sûres, bienveillantes et inclusives, et offre un appui en matière de diversité et d'inclusion, de santé mentale et pour lutter contre l'usage de substances, ainsi que de sécurité à l'école et en ligne.

« Conscients des dommages considérables que peuvent causer le harcèlement en ligne et la cyberintimidation, nous avons mis sur pied des services pour supprimer des images sur Internet et pour poursuivre les prédateurs qui partagent des images sans consentement.

« Nous avons investi près de 75 millions \$ sur trois ans pour améliorer et élargir les services de Foundry dans la province. Foundry offre des services intégrés de santé et de bien-être pour les jeunes de 12 à 24, et permet aux jeunes d'avoir accès à des soins de santé mentale, à des services de lutte contre les dépendances, à des soins de santé physique et sexuelle, à des services de soutien par des pairs pour les jeunes et les familles et à des services sociaux, le tout en un seul endroit.

« En Colombie-Britannique, nous célébrons la diversité qui rend notre province forte et dynamique. Il n’y a pas de place pour l’intimidation dans les écoles, dans les rues ou à la maison. »

**Lisa Beare, ministre de l’Éducation et des Services à la petite enfance, a déclaré :**

« À l’occasion du 18e anniversaire de la Journée du chandail rose, nous nous joignons aux Britanno-Colombiens qui prennent position contre l’intimidation. Chacun des députés qui célèbrent cette journée reconnaît notre immense responsabilité d’effectuer le travail qui assure la sécurité de chaque enfant de la Colombie-Britannique.

« En collaboration avec nos partenaires, nous poursuivons le travail essentiel d’éradiquer l’intimidation et la discrimination dans les écoles. Ensemble, nous devons nous assurer de créer un environnement où tous les élèves de la Colombie-Britannique se sentent en sécurité, pris en charge et inclus, afin qu’ils puissent être authentiques à l’école et s’épanouir dans le monde.

« En tant que ministre et parent, je suis fière de célébrer cette journée. Aujourd’hui, plus que jamais, nous avons besoin que tout le monde s’unisse pour tenir tête aux intimidateurs. »

#### **Renseignements**

Bureau du premier ministre  
Relations avec les médias  
[premier.media@gov.bc.ca](mailto:premier.media@gov.bc.ca)

Ministère de l’Éducation  
et des Services à la petite enfance  
Relations avec les médias  
250 208-7705